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O Iguaçu no
início dos
anos 20

“O combate ao câncer no país
está diretamente ligado às questões
sócio-econômicas. No Sul e Sudes-
te temos os estados mais fortes, por-
tanto, a melhor infraestrutura de
combate à doença. No Rio, temos o
Instituto Nacional do Câncer (Inca),
que é referência nacional. Na rede
privada, temos o Hospital Samari-
tano, que dispõe de tecnologias das
mais completas”. (Trecho da opi-
nião do acadêmico e professor José
Carlos do Valle, na reportagem in-
titulada O câncer discutido pelos
seus maiores especialistas, no Jor-
nal do Brasil de 28.07.2010. Esta ci-
tação se impõe pelo fato de José
Carlos do Valle, cria de Nova Igua-
çu, aqui morou e estudou – Colégio
Afrânio Peixoto – por muitos anos.
Daqui saiu para tornar-se conheci-
do nacionalmente como uma das
maiores autoridades em Oncologia
do país).

O tradicional Esporte Clube
Iguaçu, hoje praticamente destruí-
do como agremiação sócio-esporti-
va, viveu o seu primeiro período
áureo no futebol de 1919 a 1926. O
clube fundado em 1912 por Ptolo-
meu Trindade conseguiu reunir
nesta fase jogadores que marcaram
a história do alvinegro, como Cris-
to (Cristolino), Tatú, Ricarti, Edgar-
zinho, Belmiro e Alencar, entre ou-
tros. (Leia Nossa Memória, página
3).

Câmara entra em recesso sem
apreciar contas de Lindberg Farias

Tudo indica que o ex-prefeito
Lindberg Farias (PT) conseguiu sen-
sibilizar a maioria dos vereadores
depois de uma reunião que aconte-
ceu no Apart Hotel Mont Blanc,
onde a principal pauta do encon-
tro era a votação das contas do pre-
feito que se encontra na Câmara de
Vereadores de Nova Iguaçu para

velou o Correio da Lavoura, o ex-
prefeito de Nova Iguaçu dedicou
boa parte de seu tempo, juntamente
com assessores, para tentar conven-
cer os vereadores a aprovarem suas
contas, evitando assim a inelegibi-
lidade para as eleições de 2010.

Esta semana, o Tribunal de Con-
tas enviou notificação à Câmara

Julio Lopes apadrinha
ciclismo em São

João da Barra
Henrique Freire

Antes da largada, Julio Lopes cumprimentou alguns dos ciclistas
que participaram da pedalada

São João da Barra comemorou
o Dia de São Pedro, no último sá-
bado, dia 26, com muita alegria e
exercício pelas ruas da cidade.
Ao lado do ex-secretário estadu-
al de Transportes, Julio Lopes,

mais de 400 ciclistas percorreram
as ruas da cidade, promovendo o
uso da bicicleta como meio de
transporte em potencial. A peda-
lada, que promete virar tradição
na região, reuniu desde atletas
profissionais até mulheres, crian-
ças e idosos. (Continua na pági-
na 3)

THAIS MARTINS &

PETER BARCELOS

Homologação de candidaturas
termina segunda-feira

Carlos Ferreira, o Ferreirinha, pelo PT, e Xandrinho, pelo PV,
começam a campanha confiantes de que chegarão à Assembléia com
as eleições de outubro

Quarta-feira, dia 30, foi o último
dia para que os partidos políticos
realizassem as suas convenções e
escolhessem os seus candidatos
para as eleições de 2010, assim
como aprovar as alianças entre as
legendas. A próxima segunda-fei-
ra (dia 5) é o prazo final para que os
partidos façam a homologação das

candidaturas e, a partir da próxi-
ma terça-feira, dia 6, o quadro dos
candidatos estará definido.

Em Nova Iguaçu, o PMDB, par-
tido do governador Sérgio Cabral,
deverá apresentar o nome do depu-
tado federal Nelson Bornier para
concorrer à reeleição. (Continua na
página 2)

Paulo Santos

A Foto e o Fato

A desordem continua

A desordem continua. Parece
que a ordenação da utilização do
espaço público em Nova Iguaçu
é tarefa incapaz de ser resolvida
pelo poder público municipal. Ao
longo do governo do Sr. Farias
nada de concreto foi feito no sen-
tido de por um pouco de ordem
no centro comercial desta cidade
tão grande por fora e, ao que pa-
rece, tão pequena por dentro. D.

cruzamento da Av. Cel. Francis-
co Soares com a Av. Gov. Portela.
O acúmulo de gente em circula-
ção, dos carros em trânsito, dos
diversos ônibus em permanente
movimento de embarque e de-
sembarque de passageiros retra-
tam, mais do que em qualquer ou-
tro local, a desordem que conti-
nua imperando no centro comer-
cial da cidade.

Sheila Gama, que se encontra há
três meses no governo, também pro-
meteu e anunciou medidas que iri-
am melhorar o trânsito de veículos
a partir da proibição do estaciona-
mento em importantes ruas do cen-
tro comercial. Isto foi feito mas não
eliminou o tamanho da desordem
que se ampara, principalmente, na
ocupação abusiva da camelotagem
em diversos pontos – como este, no
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Divulgação dos resultados do
concurso da Codeni será no

próximo dia 5
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Carlos Erane é
reeleito na
presidência da
Firjan Baixada I

Os
trilhos do

futuro
THIAGO RACHID
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Sheila Gama
abre 8ª
Conferência
Municipal
de Saúde

Sheila Gama

A Secretaria Municipal de Saú-
de e o Conselho Municipal de Saú-
de promoveram a 8ª Conferência
Municipal de Saúde, nos dias 24,
25 e 26 de junho, na Universidade
de Iguaçu – UNIG. “21 anos do SUS
– Avanços e Retrocessos” é o tema
do encontro, que será encerrado no
dia 17 de julho, após a avaliação
das propostas do Plano Municipal
de Saúde, no auditório da Semus
(Rua Antonio Wilman, 230, Moque-
tá), das 8h às 17h.

A abertura da conferência foi
realizada pela prefeita do municí-
pio, Sheila Gama, que destacou a
importância de governar em parce-
ria com os segmentos da socieda-
de. (Continua na página 2)
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Nova Iguaçu
recebe
centro para
a terceira
idade

serem votadas, conforme noticiou
o Correio da Lavoura na edição
passada. E mesmo com o parecer
sugerindo a reprovação das contas
do ex-prefeito, Lindberg Farias con-
seguiu um prazo de dez dias, dado
pela Câmara, para responder ao
Tribunal de Contas do Estado.

Semana passada, conforme re-

Municipal informando que o ex-
prefeito Lindberg Farias não havia
ainda encaminhado as respostas
solicitadas pelo órgão a respeito de
suas contas referentes ao exercício
de 2009. Neste caso, em razão do
recesso parlamentar, tudo só volta-
rá a entrar em pauta a partir de agos-
to.

Atenção,
leitores

Na manchete desta edição -
Câmara entra em recesso sem
apreciar contas de Lindberg
Farias - a matéria refere-se ao
recesso dos parlamentares. Em
razão do jogo do Brasil na Copa
do Mundo, fomos obrigados a
fechar, por solicitação da grá-
fica, na quinta-feira, dia 1o,
quando, por volta das 16 horas,
recebemos a informação de que
a Câmara havia decidido reali-
zar sessão extraordinária. Por
este motivo, o CL só poderá ofe-
recer detalhes sobre o que foi de-
cidido em plenário na próxima
edição.

CORREIO DA LAVOU 
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FUNERÁRIA SÃO SALVADOR

SERVIÇOS FUNERÁRIOS DIA E NOITE
TELS.: 2767-0124 / 2667-2317 / 2768-0325

Atendemos e reservamos capelas em todos os
cemitérios, inclusive no Jardim da Saudade

ATENÇÃO:
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Prefeitura Municipal

Procure-nos em caso de necessidade

Urnas - Remoções - Capelas para velórios
Ornamentações - Coroas - Flores - Mesa / Eça

Rua Dom Walmor, nº 179 - Nova Iguaçu

CONCESSIONÁRIA DA PREFEITURA DE NOVA IGUAÇU

VENDE SEMPRE POR MENOS

      TINTAS * ÓLEOS * PINCÉIS * ALVAIADES
    GESSOS * COLAS * VERNIZES * LIXAS *

TRINCHAS * BROCHAS

Rua Quintino Bocaiúva, 53/05 - N. Iguaçu - RJ
Telefones: 2667-8226 / 2767-8388

A Praça Santos Dumont, no centro da cidade de Nova
Iguaçu mostra que está faltando alguma coisa. Talvez
seja a presença de uma Guarda Municipal

Em clima bastante descon-

traído e alegre dezenas de pes-

soas representantes do comér-

cio de Nova Iguaçu se reuniram

para mais um Almoço Interati-

vo, que faz parte do Programa

de Qualificação do Comércio da

Cidade. O gerente de produção

da CDL de Nova Iguaçu, Mar-

cos Silva, conduziu o almoço

com bastante eficiência e ainda

tirou dúvidas dos convidados.

O tema principal foi A Venda

Antes da Venda, muito bem ex-

plicado pelo professor Alfredo

Rocha, que fez o clima ficar bem

descontraído com o seu jeito

alegre de proferir suas palestras.

Com um vocabulário simples,

ele conseguiu com que todos fi-

cassem atentos às suas explica-

ções.

O primeiro item da palestra

do professor Alfredo Rocha foi

sobre o primeiro negócio em

vendas, que é conquistar os cli-

entes. Ele deu várias dicas para

que isso aconteça com facilida-

de, como a de conquistar tam-

bém as crianças, sendo sempre

agradável, paciente e bem humo-

rado. O Marketing Pessoal foi o

segundo item em debate. O pa-

lestrante deixou bem claro que

cada um faz a sua própria mar-

ca. As emoções positivas foram

descritas pelo professor como

ponto principal para quem quer

ganhar mais dinheiro em seus

negócios. Pequenos detalhes

que podem fazer a diferença e a

sobrevivência de uma empresa,

foram também abordados de

forma contundente. Roupas, hi-

giene, cheiro e até as tatuagens

fizeram parte das demonstrações

positivas e negativas para a con-

quista desses tão desejados e

necessários clientes. “Para tudo

nessa vida, existe seu tempo cer-

to. Temos que ser como camale-

ões. Nos adequarmos a cada

ambiente”, finalizou Alfredo

Rocha.

Guarda Municipal e
Segurança Pública

em geral
O presidente da CDL de

Nova Iguaçu, Cláudio Rosem-

berg, voltou a falar das princi-

pais necessidades da cidade. “Fi-

zemos várias reuniões, aqui

mesmo na sede da nossa CDL,

e junto com dezenas de insti-

tuições definimos uma pauta

para as reivindicações prioritári-

as junto ao Poder Público. Além

da desordem urbana que vive a

cidade, temos mais dois proble-

mas a resolver. Primeiro, a nos-

sa Guarda Municipal, que os

municípios vizinhos já têm e

nós ainda não. Inclusive, em

nossa última reunião debate-

mos a forma para que isso pos-

sa se tornar realidade o mais bre-

ve possível. Com a criação da

Guarda Municipal poderemos

melhorar em três esferas da se-

gurança pública: ordem urbana,

policiamento mais ostensivo e

melhor organização do trânsi-

to. Sabemos que existem verbas

disponíveis do governo federal.

Dependemos apenas de um

projeto e de um encontro com a

chefe do Poder Executivo, para

acertar os detalhes. O segundo

problema é o número do nos-

so efetivo da Polícia Militar. Está

totalmente desproporcional

com a nossa população, tendo

em vista que em algumas comu-

nidades do Rio de Janeiro já exis-

te um policial para cada 30 pes-

soas. Hoje, aqui em Nova Igua-

çu, temos um para cada 3000

pessoas. Já estamos preparan-

do um manifesto, com assina-

turas de todas as instituições, co-

merciais, militares, jurídicas e

sociais da cidade para reivindi-

car, junto ao governador Sérgio

Cabral, um maior efetivo para a

nossa polícia militar. E tenho

plena certeza que seremos aten-

dido”, esclareceu o presidente da

CDL-NI, Cláudio Rosemberg.

PQC - Programa de Qualificação do Comércio

Conclusão da página 1

Na sua obra ou reforma vá direto
na Rede Construir, a força da

construção em Seropédica.

Rede Construir

Praça João Azeredo, 1163 - Km 49
Centro - Seropédica - RJ

Direção Luciano Pereira

O menor preço com o melhor financiamento

Almoço Interativo da CDL-NI tem
palestra sobre Marketing Pessoal

Representantes de várias instituições da cidade de
Nova Iguaçu estiveram presentes na reunião para
discutir a segurança pública

Conclusão da página 1

O PTB, que conta com os
nomes dos deputados Fer-
nando Gonçalves e Walney
Rocha deve confirmar os dois
na disputa por uma das 503
cadeiras da Câmara Federal.
É que Walney Rocha desistiu
de concorrer a uma vaga na
Assembléia Legislativa do
Estado do Rio de Janeiro
(Alerj), trocando-a por Brasí-
lia.

No DEM, que terá o ex-pre-
feito do Rio de Janeiro como
candidato ao Senado Federal
apoiando Fernando Gabeira
(PV), uma novidade: o depu-
tado federal Rogério Lisboa
(DEM) não se lança à reelei-
ção. Rogério alega que vai se
dedicar à família. Quem deve
disputar a eleição para depu-
tado estadual é o vereador
Carlinhos Presidente (DEM).
Pelo Partido Verde o vereador
Xandrinho será o represen-
tante da legenda para concor-
rer a uma das 70 cadeiras da
Alerj.

O partido da prefeita Shei-
la Gama, o PDT, poderá con-
firmar dois nomes para dis-
putar uma vaga na Assem-

bléia Legislativa. São eles:
Luiz Martins e Fausto 100%.
Luiz Martins é homem de con-
fiança da prefeita Sheila
Gama e exerceu a função de
chefe-de-gabinete quando
Sheila era deputada. Fausto
100% é ex-vereador e sua es-
posa é a atual secretária mu-
nicipal de Esporte e Lazer,
Sandra 100%.

O vereador Carlos Ferrei-
ra, do Partido dos Trabalha-
dores, e o ex-presidente regio-
nal da legenda, Alberto Can-
talice, devem ser os escolhidos
para disputar a cadeira de
deputado estadual. Aliado do
PT, o PCdoB deve consolidar
a candidatura do vereador
Fernando Cid a uma vaga na
Alerj.

Depois de ser vereador por
sete mandatos e de governar
Nova Iguaçu por dois anos e
meio, o atual deputado esta-
dual Mario Marques deve ser
candidato à reeleição pelos
tucanos (PSDB), e o atual de-
putado federal Felipe Borni-
er, filho do deputado federal
Nelson Bornier, deve concor-
rer novamente pelo PHS.

Homologação de
candidatos termina
nesta segunda-feira

“É preciso que cada um
faça sua parte e as discussões
sejam responsáveis e consci-
entes, garantindo que todos
tenham acesso à saúde. Va-
mos priorizar os avanços.
Tudo começa pela saúde e
educação”, disse.

Cerca de 300 pessoas par-
ticiparam da cerimônia de
abertura. Na oportunidade, o
secretário de Saúde do muni-
cípio, Josemar Freire dos San-
tos, ressaltou a participação
democrática. “A conferência
representa um momento de-
mocrático, no qual é possível
unir usuários, gestores e pro-
fissionais de saúde. Acredito
que no final deste trabalho te-
remos mais instrumentos e
ferramentas de gestão para
trabalharmos juntos”, afir-
mou.

Durante a solenidade, a
prefeita Sheila Gama e as con-
selheiras municipais Arceli-
na Caldas e Ivone Lecas (fun-
dadora do CMS) foram home-
nageadas com buquês de flo-
res. O conselheiro Mauro Ter-
ra apresentou o Pacto pela
Saúde, que sugere a formação
de quatro grupos para acom-
panhar a atuação da secreta-
ria de Saúde no Hospital Ge-

ral de Nova Iguaçu (HGNI),
na atenção básica, programas
de saúde e Fundo Municipal
de Saúde.

A solenidade foi traduzi-
da para a Língua Brasileira
de Sinais (Libras) pela intér-
prete Thuani Helen Gomes de
Oliveira. A ação foi parabeni-
zada pela prefeita Sheila
Gama, que incentiva a inclu-
são social. “Parabenizo a or-
ganização do encontro pela
iniciativa. Todos precisam
entender o que está sendo fa-
lado”, enfatizou.

Também participaram da
abertura oficial o diretor do
HGNI, Carlos Henrique Melo
Reis; secretário adjunto de
saúde, Antonio Carlos Junior;
vereadora da Câmara Muni-
cipal de Nova Iguaçu, Marli
Silva; conselheiro estadual,
Miguel Gomes de Oliveira;
conselheiro municipal Eurico
Pereira;  secretária executiva
do CMS, Dulcemary Silva;
chefe de gabinete da prefeita,
Sandra Gusmão; padre Justin
Munduala Tchiwala; repre-
sentante do Núcleo de Ação e
Prevenção da Corrupção da
Controladoria Geral da
União, Lidienio Lima de Me-
nezes.

Sheila Gama abre 8a

Conferência Municipal
de Saúde

Filosofia do Prazer
Sex Shop

* Lá você encontra toda a linha de produtos
nacionais e importados.
* Aceitamos todos os cartões e cheques-pré.
* Aqueça sua relação no Dia dos Namorados.

Av. Nilo Peçanha, 10/Sala 301
Centro - Nova Iguaçu - RJ. Telefone: 2667-6417.

FAETEC inaugura CVT
voltado para área da

construção civil
A Fundação de Apoio à

Escola Técnica (FAETEC)
inaugurou, às 20h, da última
quinta-feira, dia 1º, mais um
Centro Vocacional Tecnológi-
co (CVT) voltado para a for-
mação profissional na área da
construção civil, o sexto no
estado. O CVT Queimados
fica na Rua dos Topógrafos,
s/nº – esquina com a Rua
Edna –, no Bairro Flesmam, em
Queimados.

O novo CVT ocupa uma
área de 965m² e conta com três
salas para aulas teóricas e
mais cinco laboratórios para
as aulas práticas. A nova es-
cola recebeu um investimen-
to de mais de R$ 1 milhão e
vai oferecer 810 vagas por
ano, dando formação na área
de construção civil, com cur-

sos para as funções de apon-
tador de obra, encanador/
bombeiro hidráulico, carpin-
teiro de formas, eletricista pre-
dial, ladrilheiro, pedreiro e
pintor.

O CVT Queimados segue
o formato dos outros 25 CVTs
já inaugurados pela FAETEC,
responsável pela coordena-
ção pedagógica das escolas.

Todos os CVTs estão liga-
dos ao Programa de Popula-
rização e Difusão da Ciência
e Tecnologia do Governo Fe-
deral, e têm como objetivo pro-
piciar formação profissional,
levando em conta a vocação e
os arranjos produtivos das
regiões onde eles estão locali-
zados, bem como a capacida-
de de absorção dessa mão de
obra pelo mercado.
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Nossa Memória

O glorioso Esporte Clube Iguaçu, que a partir de 1912, ano de sua fundação, passou a ser
a maior referência da atividade esportiva em Nova Iguaçu, formou, no início dos anos 20,
times que consagraram grandes jogadores que envergaram, com orgulho, a tradicional ca-
misa alvinegra.

Este foi o caso de jogadores como Cristo (Cristolino), Tatú, Alencar, Ricarti, Edgarzinho.
Eles aqui estão, como integrantes de um fortíssimo quadro do Iguaçu que reinou de 1919 a
1926, enfrentando naquela época equipes que igualmente brilhavam nos campos da região,
do Rio e do interior, como o Tupi (Paracambi), o Frigorífico (Mendes), o São Cristóvão e o
Bangu (Rio de Janeiro), o Central de Barra do Piraí. Integravam este time que, segundo a
revista do Iguaçu de dezembro de 1931, “muitas glórias conquistou para o Iguaçu”: em pé,
da esquerda para a direita – João Eleutério de Barros (técnico), Edgarzinho, Cristo, Capeli,
Adriano, Pedrinho e Estácio Azeredo (auxiliar técnico); de joelhos – Astolfo, Alencar e
Belmiro; sentados – Ricarti, Adelino e Tatú. (Foto do arquivo de Luiz Martins de Azeredo,
já falecido).

HÁ PRECISAMENTE
MEIO SÉCULO...
REGISTRAVA EM SUAS

COLUNAS O CL

Ontem (sábado, dia 2), na
Catedral de Santo Antonio,
houve o enlace matrimonial
da Srta. Elizabeth, filha do Sr.
e Sra. Valter Militão Lopes,
com o jovem Daltro, filho do
Sr. e Sra. Targino de Menezes
Machado. Após a cerimônia,
o novo casal recebeu cumpri-
mentos dos convidados.

******
Uma das vítimas do desas-

tre ocorrido na Guanabara,
semana passada, com um
avião da Real, foi o 1º Tenente
Intendente Renato dos Santos
van Boekel, filho de nossos
prezados amigos Sr. e Sra.
René Leal van Boekel. Sedia-
do na Base Aérea de Belo Ho-
rizonte, viajava daquela cida-
de para o Rio em serviço. Seu
enterro, com enorme acompa-
nhamento, saiu da Capela
Real Grandeza para o Pan-
theon dos Aviadores no Cemi-
tério de São João Batista, sen-
do o esquife conduzido por
oficiais. Era casado com D.
Fernanda Ferreira van Boekel
e deixa uma filha.

******
Acaba de instalar-se festi-

vamente nesta cidade, na Av.
Gov. Amaral Peixoto, esquina
de Otávio Tarquínio, uma fi-
lial das Organizações Nelson,
“onde o cruzeiro vale mais”,
segundo o seu slogan.

******
Ante-ontem à noite (dia 1º

de julho), na sede do Nova
Iguaçu Country Club, repleta
de rotarianos, convidados e
visitantes, tomou posse du-
rante o banquete que ali foi
servido, o novo Conselho Di-
retor do Rotary Club de Nova
Iguaçu, assim constituído:
presidente – Murilo Costa,
vice-presidente – Artur Silva
e A.P. Guimarães Victory, 1º e
2º secretários – João Vieira
Fernandes e Ari Pinto Dâma-
so, 1º e 2º tesoureiros – Mário
Gomes e Saint-Clair Costa,
diretor de protocolo – Antonio
de Fonseca Falcão, e diretor
sem pasta – Paulo Fróes Ma-
chado. O último presidente:
João Batista Lubanco, que
transmitiu o cargo ao seu su-
cessor.

******
Ontem (sábado) à tarde,

com a presença do prefeito
Sebastião de Arruda Negrei-
ros, do deputado Luiz Guima-
rães, do defensor público Dar-
ci Cianni, demais autoridades
e muitos convidados, houve
a inauguração, na Rua Mare-
chal Floriano, 2024, da CI-
MIG-Comercial Importadora
Minas Gerais S.A., estando
presentes também seu diretor-
presidente, Dr. Edson Garcia
Nunes, seu diretor-comercial,
Sr. José Bonfim Lago Filho, e
outros funcionários desta im-
portante firma mineira, agora
também estabelecida nesta
praça com variado estoque de
rolamentos, peças e acessóri-
os.

******
A unidade sanitária local,

que tem o nome de um ex-che-
fe, o saudoso Dr. Vasco Bar-
cellos, passou recentemente
por uma reforma geral, dei-
xando-o com outro aspecto,
em relação à limpeza em me-
lhores condições para o atual
chefe, Dr. Eugênio Waldemar
Andersen, proceder a uma
adaptação mais funcional
dos serviços que o referido
Centro vem prestando ao
povo. A reforma, iniciada em
princípio de março, ainda
não terminou mas o que era
urgente já foi feito.

******
O Cine Verde anuncia

para domingo, dia 3: “A mor-
te tem seu preço”, com Aldo
Ray, clif Robertson e Ray-
mond Massey.

O Iguaçu no início dos anos 20

Loucura
As pessoas, na sua quase totalidade,

parece que perderam a capacidade de entender o que se
lhe parecia mais fácil há não muito tempo atrás. Há uma
confusão mental tamanha na cabeça desses seres viventes
que cruzam conosco nas ruas todos os dias, que pouco a
pouco começamos a perceber que estamos vivendo num
grandíssimo hospício. Agrega-se ao manicômio este bor-
del Brasil onde todos se comem diariamente para o gozo
eterno daquela minoria de sempre. Esta doideira coletiva
mistura insegurança, ansiedade, fobias que imaginam ate-
nuar-se na voracidade do consumo, pelo qual temos a sen-
sação de que conseguimos aquietar os nossos desejos mais
profundos em busca de uma felicidade absolutamente ilu-
sória na posse incessante de bens cada vez mais descartá-
veis. Não temos mais argumentos, ainda que na posição
de meros observadores da realidade, sem qualquer preten-
são científica – até porque não temos preparo para tanto –
para entender o fato de que a depressão já se constitui um
caso de saúde pública no Brasil.

Porre
Bebe-se para celebrar, bebe-se em momentos de alegria

e prazer. Neste caso, sabemos, por avaliação médica, que o
efeito do álcool no organismo é muito destruidor, o que
não acontece quando se bebe por tristeza ou depressão.
Neste último caso, então, o motivo, depois do porre, retor-
na com violência suicida. Toco no assunto porque esta se-
mana, mais uma vez, tive a oportunidade de ver (TV Brasil)
matéria baseada em estudos do Ministério da Saúde dan-
do conta de que houve aumento no número de mortes por
doenças relacionadas ao consumo de bebidas alcoólicas.

Fora do Ministério da Saúde, entrando no âmbito do
Ministério da Cultura, ficaremos daqui aguardando quan-
do nos forem revelados os estudos sobre os efeitos provo-
cados hoje no Brasil pela embriaguez do sucesso.

Fechando o cruzamento
O trânsito no cruzamento da Av. Nilo Peçanha com a

Rua Athayde Pimenta de Morais exige, urgentemente, a
presença de um guarda em caráter permanente, especial-
mente para avitar uma prática que já se tornou rotineira: o
fechamento daquele cruzamento de intenso movimento
pelos ônibus que param, obrigatoriamente, para apanhar
passageiros num ponto que não deveria existir mais, que é
aquele situado em frente ao shopping Papelaria Kalunga e
a sede do Esporte Clube Iguaçu. Ali, no engarrafamento
freqüente, tanto o pedestre quanto o motorista ficam inca-
pacitados de transitar.

Eleições 2010
Impossível não deixar de reproduzir os dois parágra-

fos finais do excelente texto de Mauro Santayana no Jornal
do Brasil da última quinta-feira, a respeito das eleições
presidenciais, sob o título (justíssimo) Menosprezo pela
nação. Ei-lo: “A situação escolheu o paulista Michel Temer
seu candidato a vice. Se Temer fosse candidato à presidên-
cia, dificilmente chegaria aos votos que obterá Marina Sil-
va. A própria Marina Silva encontrou seu companheiro de
chapa, e financiador de sua campanha, um industrial, tam-
bém paulista, pessoa só conhecida entre seus amigos em-
presários. Agora, o PSDB, depois de não conseguir admi-
nistrar o desentendimento com os conservadores, a eles se
submete e aceita o nome do carioca Índio da Costa, deputa-
do federal de 40 anos, indicado pelo ex-prefeito César Maia.

Mais uma vez – e estamos pensando, sim, no nó górdio
de 1930 – os políticos de São Paulo, a fim de conservarem a
hegemonia sobre o país, perdem o bom-senso e, ao perdê-
lo, desprezam a Nação. É preciso que a cidadania exija,
nas ruas, se for necessário, reforma constitucional que de-
volva ao povo o direito de escolher diretamente os vice-
presidentes, e, entre outras medidas, acabe com a esdrúxu-
la figura dos suplentes de senadores”.

Andando
por aí

JOÃO DA RUA

DER intensifica
trabalhos na RJ-111

ANTENAS EM GERAL
E PEÇAS PARA

BICICLETAS

Rua Profa. Marly de Carvalho
Shopping Miguel Couto - Tel.: 3779-8004

Travessa Mariano de Moura, 95
Nova Iguaçu - Tel.: 2668-5442

O Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER-RJ)
está intensificando os traba-
lhos de recuperação do pavi-
mento da RJ-111, rodovia que
atravessa o município de
Nova Iguaçu, no trecho que
liga as localidades de Tinguá
a Monte Castelo, numa exten-
são total de 10,30 Km. Segun-
do os engenheiros do DER
mais de 30% dos serviços pro-
gramados já foram realizados.

Para que a obra seja con-
cluída dentro do prazo deter-
minado, o DER está investin-
do quase R$ 10 milhões na
execução dos trabalhos, inici-
ados em abril. De acordo com
o cronograma estabelecido

pelo órgão, os serviços estão
programados para serem fi-
nalizados na segunda quin-
zena de novembro.

No momento, as ações es-
tão concentradas na realiza-
ção das obras de pavimenta-
ção, onde mais de 3km já fo-
ram recapeados. O DER está
contando ainda com o apoio
de tratores, retros, escavadei-
ras hidráulicas e caminhões.

Nova Iguaçu possui mais
de 900 mil habitantes, e a con-
cretização deste projeto faci-
litará a interligação entre os
bairros da cidade, impulsio-
nando o crescimento e desen-
volvimento econômico da re-
gião.

Continuação da página 1

Julio Lopes apadrinha ciclismo
em São João da Barra

Henrique Freire

Julio Lopes foi convidado da prefeita do
Município Carla Machado, para ser padrinho
dessa pedalada que marcou o início do pro-
grama Rio Estado da Bicicleta em São João da
Barra. O programa foi criado por Julio Lopes
durante sua gestão como secretário de Trans-
portes, e mantém sua trajetória com o empre-
nho do atual Secretário, Sebastião Rodrigues.

Durante o evento, Julio Lopes se comoveu
com a força que o programa vem desenvolven-
do no interior do Estado.

“É uma satisfação muito grande saber, e
poder presenciar, o crescimento do projeto, que
já faz parte da agenda oficial de diversos mu-
nicípios do interior. A bicicleta vem se desta-
cando como um modo de transporte essencial
nos perímetros mais curtos, além de um im-
portante equipamento de redução de congesti-
onamentos e até de economia para a popula-
ção”, explicou Julio Lopes.

Com o apoio da Federação Estadual de Ci-
clismo, que tem como meta expandir a consci-
entização pelo uso da bicicleta, ao final do pas-
seio foram sorteadas oito bicicletas, incluindo
a “magrela” mais bem enfeitada.

Segundo Carla Machado, ações como esta
são vitais para a conscientização das pessoas,
acerca da necessidade de se criar novas alter-

nativas de transporte eficiente, de baixo custo
e que não agrida ao meio ambiente.

Julio Lopes prestigia 19º Cavalgada
de Santa Maria Madalena

Após pedalar em São João da Barra, Julio
Lopes prestigiou a mais tradicional cavalga-
da da região serrana. Cavaleiros de todo o Es-
tado do Rio de Janeiro se reuniram neste final
de semana para a tradicional cavalgada de
Santa Maria Madalena. Fiel participante de
muitas edições, Julio Lopes visitou a cidade e
se surpreendeu com o crescimento da festa, que
chegou à sua 19º edição.

“É visível o avanço e a estabilização desta
festa. Em todos os anos percebo números mai-
ores de cavaleiros. Isto é muito interessante,
pois, mesmo em tempos de motocicletas e au-
tomóveis modernos, mais e mais jovens ade-
rem à prática da cavalgada, que, além de man-
ter a cultura regional, é um esporte que só agre-
ga benefícios à saúde”, disse Julio Lopes.

A 19º cavalgada de Santa Maria Madalena
reuniu mais de 1000 participantes e contou
ainda com um parque de exposição de exem-
plares premiados de gato leiteiro. A festa teve
direito também a show de bandas locais, e uma
grande churrascada.

Julio Lopes e autoridades da cidade de São João da Barra preparando-se para a largada
da pedalada

CASA 
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Os trilhos do futuro

A
 história da nossa cidade confunde-se com a
história da Estrada de Ferro que corta nosso
município. Criada para escoar a produção agrí-

cola nessa região, foi em volta da linha férrea e das suas
estações que se desenvolveram os núcleos habitacionais
da Baixada Fluminense. É, sem dúvida, a Estrada de Ferro
Central do Brasil o grande marco e símbolo dessa terra.

Atualmente servindo ao trânsito de passageiros da re-
gião metropolitana, não deixou de ter enorme importância
para todas as cidades que por ela são cortadas. Ao contrá-
rio, seria inimaginável pensar no Grande Rio de Janeiro
sem esse transporte de massa nos nossos dias.

Nova Iguaçu é um exemplo perfeito de como a Estrada
de Ferro funcionou como estímulo para o desenvolvimen-
to. Até hoje a antiga estação de Maxambomba é o coração
do município, onde se concentram as principais ativida-
des econômicas, onde a cidade pulsa mais forte. Mas não
obstante a enorme importância da linha férrea no nosso
passado e presente, a cada dia mais ela se apresenta como
um entrave pro nosso futuro.

Há muitos anos os iguaçuanos com visão de futuro aca-
lentam o sonho de viabilizar a integração dos dois lados
da cidade. Hoje, esse sonho se tornou uma necessidade,
uma medida fundamental para oxigenar a cidade e não
permitir seu engessamento. O meio de alcançar essa meta,
a princípio, seria através de um mergulhão por onde pas-
saria a linha férrea. Porém, o grande volume de água que
desce da Serra de Madureira poderia transformar a obra
numa enorme piscina em dias de chuva. Dessa forma, a
prefeita Sheila Gama, em recente entrevista a um diário
local, anunciou que pretende tirar do papel um projeto de
suspensão da estrada de ferro. Não existe nada de concre-
to ainda, podem ser palavras ao vento, promessa de políti-
co ou conversa fiada, mas só de já estarmos cogitando de-
bater o assunto, é um avanço.

Em contraponto, outro projeto ameaça o futuro da cida-
de. Há quem pretenda construir sobre o espaço aéreo da
estrada de ferro um shopping center. Uma ideia, no míni-
mo excêntrica, não fosse a carga trágica que ela implica
pro futuro de Nova Iguaçu. Seria o sepultamento da região
central, fadada a estar para sempre no estágio que está
hoje e onde o progresso só significaria perda de qualidade
de vida.

Esperamos que prevaleça o bom senso e a ideia de que
se governa não só para o presente, mas também para o
futuro. Nova Iguaçu é uma cidade com enorme potencial.
Esperamos que a mesma linha férrea que foi o embrião da
cidade, não seja também a sua colher de cal.

E-mail do autor: thiago.rachid@gmail.com.

Telefones

2668-3949

2765-3160

Todo mundo lê o

CORREIO DA

LAVOURA

Marcos Venício &
Maria Silvana de Andrade

Consultoria Jurídica
com hora marcada

Advocacia Empresarial - Imobiliária - Cobranças

- Juizados Especiais - Separação e Divórcio

- Inventário e Partilhas - Indenizações

Rua Barão de Tinguá, 619 - Centro - Nova Iguaçu - RJ
Telefones: 2767-9357 / 2668-0496 / 2767-5873

venicioandrade@hotmail.com

Móveis, equipamentos e cosméticos
para salão de cabeleireiros

casaalpino@uol.com.br

Site: www.casaalpino.com.br

Nova Iguaçu: 2669-7478 / 2669-3503
Belford Roxo: 3772-5730

Método Kumon
O Método Kumon está oferecendo a oportuni-
dade de você conquistar habilidades no de-
sempenho de Português, Matemática e Inglês.
Descubra suas potencialidades.
Método Kumon, a filosofia a serviço da Educa-
ção.

Rua Bernarda Maria da Conceição, 861
Fazenda Caxias - Seropédica - RJ

Telefone: 2682-0514

Nova Iguaçu recebe centro
para a terceira idade

Carlos Magno

Unidade foi construída em parceria entre o Governo
do Estado e a Associação Amor e Vida

O secretário de Estado de Assistência Social e Direitos Humanos, Ricardo Henriques,
na inauguração do Centro Bom Samaritano para a Terceira Idade – Unidade Assistencial
Prof. Dr. Mário Antônio Sayeg

Ser um local de referência
na assistência a idosos. Esse
é o objetivo do Centro Bom
Samaritano para a Terceira
Idade, inaugurado na tarde
da última terça-feira, dia 29,
em Nova Iguaçu, pelo gover-
nador Sérgio Cabral e pelo
secretário de Assistência So-
cial e Direitos Humanos, Ri-
cardo Henriques. A unidade
foi construída em parceria
entre o Governo do Estado e a
Associação Amor e Vida e vai
servir de abrigo residencial
para cem idosos em situação
de vulnerabilidade social.

O espaço também será
usado como centro de convi-
vência-dia para 50 idosos que
poderão fazer refeições, par-
ticipar de atividades recreati-
vas, de educação física, soci-
ais e culturais, além de contar
com assistência de enfermei-
ros, fisioterapeutas, nutricio-
nista e psicólogos. As admis-
sões serão feitas pelas secre-
tarias estadual e municipal de
Direitos Humanos.

“Isso marca um novo pa-
drão de assistência à terceira
idade: simples, eficiente e hu-
mano. Esse centro é a luta de
uma vida inteira. É uma par-
ceria muito bonita que vai
propiciar dignidade, decên-
cia e carinho a centenas de
idosos da Baixada Fluminen-
se. É uma alegria o governo
estar viabilizando essa parce-
ria com gente tão séria e que

trata o ser humano com dig-
nidade”, disse o governador.

Nova Iguaçu foi a cidade
escolhida para sediar o cen-
tro por ter a maior extensão
territorial da Baixada, com
920 mil habitantes e, destes,
80 mil idosos. Como lembrou
o secretário de Assistência
Social e Direitos Humanos,
14,7% da população brasilei-
ra, ou seja, 1,7 milhão de pes-
soas estão na terceira idade e
o número só deve crescer nos
próximos 25 anos.

“Reposicionando políti-
cas públicas podemos enfren-
tar as desigualdades sem as-
sistencialismo e de forma
transformadora. Começamos
aqui um novo momento em
Nova Iguaçu e nossa missão
é estender esse padrão de qua-
lidade para outras áreas”,
afirmou Henriques.

Por sugestão do governa-
dor, o prédio principal do cen-
tro recebeu o nome de edifício
Dr. Mario Antônio Sayeg, em
homenagem ao cardiologista

falecido em 2007, propagador
do termo “terceira idade” e
responsável pela elaboração
do Estatuto do Idoso. Cabral
e a viúva do médico, Dalva
Coutinho, descerraram a pla-
ca de inauguração. Antes da
cerimônia, aconteceu a apre-
sentação da Banda da Mari-
nha e do Coral de Idosos da
Vila Militar, além de uma sau-
dação feita pelo reverendo
Isaias de Souza Maciel, presi-
dente da Associação Amor e
Vida.

Divulgação dos resultados do concurso
da Codeni será no próximo dia 5

A Prefeitura de Nova Igua-
çu irá divulgar o resultado do
concurso da Codeni no próxi-
mo dia 5 de julho. Foi o que
garantiu o presidente da Com-
panhia de Desenvolvimento de
Nova Iguaçu (Codeni), e secre-
tário Municipal da Cidade, Sér-
gio Gurgel.  Alguns cargos se-
rão ocupados até o início do se-
gundo semestre deste ano. Se-
gundo Gurgel, 30
concursados serão chamados

ainda em julho para preencherem
as vagas disponibilizadas pelo MP,
que em 2009 dispensou funcioná-
rios comissionados por contrata-
ção irregular. No total, foram aber-
tas 318 vagas para todos os níveis.
Mais de 12 mil pessoas se
inscreveram para o processo sele-
tivo organizado pela empresa MS
Concursos e realizado no dia 31 de
maio deste ano.

A intenção é contar, a partir do
próximo mês, com novos funci-

onários nas ruas, seja
recuperando instalações públicas
ou realizando a manutenção do
manilhamento.  A prioridade é
convocar operadores de máquinas,
bombeiros hidráulicos, serventes,
eletricistas e carpinteiros. Arquitetos
e engenheiros serão chamados em
breve, de acordo com a necessida-
de de preenchimento de vagas.

Além da contratação de novos
funcionários, outras melhorias es-
tão sendo implantadas para que a

Codeni continue trabalhando
em todos os bairros da cidade.
A  Usina de Asfalto, por exem-
plo, que até então estava desati-
vada, já atua com força total. De
acordo com o secretário, dois
novos caminhões de asfalto se-
rão adquiridos, somando seis
no município. “A partir de ju-
lho vamos ter mais dois cami-
nhões e estamos licitando um
caminhão para desentupir as
manilhas”, finalizou Gurgel.
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Atualidades
JOÃO BARBOSA

Dicas de maquiagem na UNIG para
o Miss Baixada 2010

Tiveram início os preparativos para a festa que elegerá a
Miss Baixada 2010, atualmente em poder de Adriana Marque-
sine, residente em Seropédica. Segundo informação de Claudi-
na Oliveira, uma das organizadoras do concurso, a eleição vai
ser no final deste ano. Hoje, dia 3, no auditório da nova UNIG,
haverá um workshop com interessantes dicas de maquiagem e
como as candidatas deverão se portar na passarela. Até agora,
mais de 300 moças já se inscreveram no certame.

Arraiá da União na Igreja de Santa Luzia
Grandiosa festa caipira está programada para o próximo

dia 10, a partir das 16h, no pátio da Igreja de Santa Luzia, do
Bairro da Luz. Trata-se do Arraiá da União, que contará com a
participação das diversas comunidades que fazem parte da-
quela paróquia e que terá muitas atrações típicas, não faltando
dança de quadrilhas, casamento na roça, brinquedos e muitas
barraquinhas de comes e bebes.

Festa do CEAT é sexta-feira
Vai ser no próximo dia 9, sexta-feira, a partir das 13h, a

tradicional festa julina do CEAT – Centro Educacional Aragão
Torquato e Jardim Escola Vovó Eny, com muitas atrações, tais
como barraquinhas, brinquedos e dança dos seus alunos mi-
rins, além do divertido casamento na roça.

Na Casa de Oração é sábado
No sábado, dia 10, será a vez da grande festa caipira da

Casa de Oração, a partir das 17h, na Rua dos Contabilistas,
177, Bairro da Posse. Além de comidas típicas, haverá quadri-
lha teatral, pescarias e muito forró. Ingresso: R$ 5,00.

Arraiá de Mesquita: até o dia 10
Desde ontem vem sendo realizado na Praça Secretária Eli-

zabeth Paixão, no centro de Mesquita, o I Arraial Solidário da
cidade, com diversas atrações, cujo término está previsto para
o próximo domingo. A festa começa sempre às 16h, constando
do programa apresentação de grupos musicais, quadrilhas de
roça e barracas de comidas típicas, além de produtos artesa-
nais. O evento é gratuito.

Casamento comunitário
Continuam abertas na Secretaria da Matriz de Nossa Se-

nhora de Fátima e São Jorge, na Rua Dr. Getúlio Vargas, 220,
centro de Nova Iguaçu, as inscrições para o casamento comu-
nitário previsto para o próximo dia 28 de agosto. Os casais
interessados poderão obter maiores detalhes ligando para
2767-0170.

SESI tem colônia de férias
Estão abertas no SESI de Nova Iguaçu, até o dia 17 deste

mês, as inscrições para a sua Colônia de Férias, destinada a
crianças entre 3 e 12 anos. As atividades, que inclui prática de
esportes, como basquete, vôlei, handebol e pólo aquático, co-
meçam dia 19. O SESI fica na Rua Gerson Chernicharo, 1321,
Bairro da Luz. Telefone 0800 0231 231.

Campanha de agasalhos do TopShopping
O TopShopping de Nova Iguaçu continua com sua campa-

nha Inverno Quente para arrecadação de cobertores, agasalhos
e outras roupas de frio, para serem doados a moradores de

comunidades carentes e para as vítimas das chuvas que casti-
garam o Rio de Janeiro em abril último. Os donativos poderão
ser entregues até o dia 25 deste mês, entre 10 e 22h, na adminis-
tração do Shopping.

Cursos profissionalizantes de graça
As escolas municipais de Nova Iguaçu prosseguem ofere-

cendo cursos profissionalizantes gratuitos. Através do Pro-
grama Escola Aberta, em 55 unidades, poderão se inscrever
alunos e moradores em um dos mais de cem cursos disponí-
veis, entre eles inglês, espanhol, cabeleireiro, manicure, elétri-
ca predial, marcenaria, malabarismo, montagem e manuten-
ção de computadores, artesanato e jardinagem. As aulas serão
ministradas nos finais de semana, entre 9 e 15h. Inscrições nas
escolas mais próximas.

Caonze quer um posto da UPA
Mário Sodré, antigo morador do Bairro Caonze, vem enca-

beçando campanha junto aos moradores locais para que seja
enviado um abaixo-assinado à Prefeitura e ao governador Sér-
gio Cabral, no sentido de transformar o antigo prédio da Secre-
taria de Saúde em um posto da UPA. O prédio fica na Rua João
Gurgel, 17. Caso não venha a UPA, que seja então o prédio
transformado em um posto de saúde administrado pela Prefei-
tura.

Dona Joselita fez anos
Completou mais um ano de vida ante-ontem, dia 1º, a Sra.

Joselita Braga de Souza, esposa do Sr. José Léo de Souza. Dona
Zelita é uma senhora muito estimada no Bairro Dom Rodrigo,
tendo trabalhado bastante em favor dos necessitados. Ela per-
tence à comunidade do Divino Espírito Santo e Nossa Senhora
da Conceição, de onde já foi coordenadora. Nossas felicita-
ções.

Poucas & Boas
No TopShopping, duas lojas dispõem de vagas para cai-

xas, auxiliares de créditos e vendedores. São elas: Mercatto e
Riachuelo. Os interessados deverão levar seus currículos até
as lojas, no próprio TopShopping, à Av. Gov. Roberto Silveira,
540, no centro. /// Neste sábado, dia 3, às 9h, na Catedral de
Santo Antônio, vai ser oficiada missa de abertura do mês do
Dízimo. /// A Fazenda Tucano, de Tinguá, terá mais um do-
mingo movimentado neste dia 4, com uma roda de pagode
liderada pelo grupo Raça Negra, a partir das 13h. /// Desde
segunda-feira última estão abertas as inscrições para 420 va-
gas em cursos de formação profissional na área de construção
civil: apontador de obra, eletricista predial, armador de ferro,
bombeiro hidráulico, carpinteiro e ladrilheiro. A iniciativa é
do Centro Vocacional Tecnológico de Mesquita. Informações:
2697-4963. /// O Supermercado Assaí, que tem filial em Nova
Iguaçu, à Av. Marechal Floriano Peixoto, 1448, no centro, dis-
põe de vagas para operador de loja, açogueiro, locutor e geren-
te. /// O Colégio PEC, da Av. Abílio Augusto Távora, marcou
sua festa julina para o dia 10, com muitas atrações, incluindo
casamento na roça, brinquedos, quadrilhas e várias barracas
de guloseimas. Início às 14h. /// O SESC de Nova Iguaçu está
transformado neste fim de semana num verdadeiro arraial,
com a realização de sua grandiosa festa julina, com muitas
atrações típicas, das 10 às 22h. /// Pensamento: “Você não
pode ensinar nada a um homem; você pode apenas ajudá-lo a
encontrar a resposta dentro dele mesmo”. (Galileu Galilei).

Cinema

Iguaçu Top 1 – “Eclipse” (continuação). Romance. Filme

de David Slade, com Kristen Stewart, Robert Pattinson, Taylor

Lautner, Ashley Greene e Nikki Reed. Dublado. 130 minutos.

Censura: 12 anos. Horário: 13h – 15h40m – 18h20m e 21 ho-

ras. No mesmo programa, “Shrek para sempre” (pré-estreia).

Animação. Filme de Mike Mitchell, nas vozes de Mike Myers,

Cameron Diaz, Eddie Murphy, Antonio Banderas e Justin Tim-

berlake. Dublado. 93 minutos. Censura livre. Horário: 13h –

15h – 17h10m – 19h20m e 21h30m.

Iguaçu Top 2 – “Eclipse” (continuação). Romance. Filme

de David Slade, com Kristen Stewart, Robert Pattinson, Taylor

Lautner, Ashley Greene e Nikki Reed. Dublado. 130 minutos.

Censura: 12 anos. Horário: 13h – 15h40m – 18h20m e 21 ho-

ras.

Iguaçu Top 3 – “Toy Story 3” (continuação). Animação.

Filme de Lee Unkrich, com Tom Hanks, Tim Allen, Joan Cusa-

ck, John Ratzenberger e Wallace Shawn. Dublado. 113 minu-

tos. Censura livre. Horário: 13h45m – 16h15m – 18h45m e

21h15m.

Grupo Severiano Ribeiro – Iguaçu TopShopping –

Telefone: 2461-2461

O filme Shrek para sempre está em cartaz no Iguaçu Top
1

Sério
Devo e não nego

Pensar naquele ao qual

devemos, é como pensar na

morte, que chega matreira,

pelas sombras, se esconde nas

profundezas, no esgoto, no

submundo. Os sentimentos

variam de pessoa pra pessoa.

Sentimentos confusos e dolo-

rosos, serenos e plácidos, rai-

vosos e rancorosos. Da refle-

xão à raiva. Da dor à depres-

são. A sensação momentânea

de vitória se esvai quando

pensamos sobre o que fizemos

e chegamos à conclusão de

que de nada adiantou, pois

continuamos com nada e ain-

da perdemos o pouco que tí-

nhamos. Ao deparar com

aquele ao qual devemos sen-

timos a sensação da vergo-

nha, desviamos o olhar e não

temos coragem sequer de le-

vantar a cabeça e caímos sem-

pre em contradição. Ninguém

mais acredita no que falamos.

Triste fim.

A maldição dos dez
Aconteceu num certo Car-

naval, lá em Macapá. A esco-

la de samba Independente de

Macapá deixou de desfilar

um ano. Seu presidente, Ma-

landrinaldo, concluiu que por

ter comunicado antecipada-

mente não deveria cair para o

segundo grupo. Entrou então

Fala

JUNINHO CARNAVALESCO

na justiça e ganhou o direito

de desfilar no grupo princi-

pal. Não satisfeito, achou que

teria direito a danos morais,

já que o problema com o som

da avenida deixou evidente

que sua escola fora prejudica-

da.

No ano seguinte, sua esco-

la foi para a avenida com os

problemas de sempre. O que

ninguém sabia é que a escola

ganhara a causa na justiça,

mas Malandrinaldo fez um

acordo com o presidente da

Liesa, lá de Macapá. A Inde-

pendente de Macapá ganhou

50 mil reais na Justiça, porém,

Malandrinaldo aceitou 10 mil

reais, que serviu pra comprar

um Fusquinha azul, um trai-

ler e incrementar a obra de sua

casa. O dinheiro jamais che-

gou ao cofre da escola.

Coincidência ou não, a es-

cola nunca mais ganhou um

carnaval. Dizem que Malan-

drinaldo ficou devendo a uma

velha baiana feiticeira, que

costurou seu nome e o da es-

cola na boca do Muiraquitã.

Versos satânicos
Não sei se dá pra acredi-

tar

Nessa história que eu ouvi

Do jeito que aconteceu por

lá

Bem poderia ter sido aqui.

O Colégio Equipe Grau

(Unidade Ser e Crescer) pro-

moveu, no último sábado (26)

uma autêntica festa na roça

com danças, comidas típicas,

muita alegria e animação.

Aproximadamente 500 alu-

nos da Educação Infantil ao

Ensino Médio, juntamente

com seus familiares abrilhan-

taram o grande arraial mon-

tado no Sítio Vó Julia. Já é o

terceiro ano consecutivo que

as apresentações acontecem

no Sítio, característica que

determina um charme extra à

festa.

As crianças do Infantil I e

II, como sempre, emociona-

ram pais e familiares, dançan-

do “Acende a fogueira iá, iá”,

“Cai cai balão”, num misto de

brincadeira, dança e encanta-

mento, os pequeninos baila-

ram e se revelaram. O Ensino

Fundamental também fez bo-

nito. Teve até uma apresenta-

ção em inglês, mas foi o “qua-

drilhão”, formado por alunos

do 8º, 9º e 1º ano do Ensino

Médio, que arrancou boas ri-

sadas da plateia. Misturando

música sertaneja, forró e funk

eles galoparam até o chão... e

no caminho da roça as damas

se desviaram para o caminho

do baile funk. Para conter os

ânimos, nossos nobres cava-

lheiros tiveram que bancar o

gavião para tê-las de volta.

Luciana Amaral confessa

que nunca viu tanta criativi-

dade. “A gente chega aqui e

fica se perguntando o que eles

vão aprontar desta vez? Fico

impressionada com tanta cri-

atividade. Adorei a festa. Acho

que eles se superam a cada

ano; e essa superação, essa

garra, essa vontade de fazer

melhor sempre, é que torna a

escola tão especial”, comen-

tou Luciana, mãe de Mariana

Abreu, do 4º ano, que se apre-

sentou ao som de “Meteoro

da paixão”.

“Adorei a festa e me diver-

ti muito”, comentou a aluna

do 3º ano, Isadora Taffarel. A

mãe completa: “Estou muito

feliz com a escola e com os

progressos da Isa. Até desco-

brir o Equipe a Isadora pare-

cia não se interessar pelos es-

tudos. Este é o segundo ano

dela na escola e ela parece

outra criança: aplicada e com

boas notas. Portanto, a felici-

dade que sinto hoje vai muito

além dessa festa”, comentou

Sandra Taffarel.

A festa foi encerrada com

uma grande quadrilha forma-

da pelos funcionários da es-

cola, em clima de harmonia e

confraternização.

Os alunos da Unidade Ser e Crescer, do Colégio Equipe
Grau, se divertiram a valer na festa caipira semana
passada (sábado, 26), no Sítio Vó Júlia

Colégio Equipe Grau/Divulgação

Um arraiá cheio de
criatividade e harmonia

Sesi Nova Iguaçu
realiza festa junina

Com muita animação e comidas típicas no dia 10 de

julho, das 14 às 21h, haverá a festa junina do Sesi Nova

Iguaçu. Na programação, música ao vivo, jogos, apresen-

tação de quadrilha e barracas típicas. Todos estão convi-

dados para participar da comemoração.

A festa será na unidade do Sesi Nova Iguaçu, na Rua

Gerson Chernicharo, nº 1321, Bairro da Luz. Mais infor-

mações no 0800-0231231.

Carlos Erane é reeleito na
presidência da Firjan Baixada I

Com novas missões, o empresário
continua em exercício até 2011

Antonio Batalha

Carlos Erane

O empresário Carlos
Erane, da Condor, e o vice-
presidente Carlos Cesar da
empresa Multiform foram
reeleitos, no último dia 17,
à presidência e vice-presi-
dência do conselho da Re-
presentação Regional da
Firjan, Baixada I, que abran-
ge nove municípios: Nilópo-
lis, Mesquita, Nova Iguaçu,
Queimados, Seropédica, Ja-
peri, Paracambi, Itaguaí e
Mangaratiba.

Carlos Erane continua
na presidência da Firjan
Baixada I com a missão de
alavancar ainda mais as
empresas da região, bem
como implementar projetos
considerados de funda-
mental importância para o
desenvolvimento regional.
Algumas das metas são a
construção da estação ferro-
viária no Bairro da Luz, a
revitalização do aeroporto

de Nova Iguaçu; e partici-
pação ativa nos estudos
para implantação do Arco
Metropolitano. “O Sistema
Firjan representa a classe in-
dustrial fluminense, e da
minha parte não faltará em-
penho, cooperação e traba-
lho para atingirmos as me-
tas desejadas”, comenta o
presidente.

CORREIO DA LAVOURA 
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Belford Roxo lidera Campeonato
Mirim da Liga de Nova Iguaçu

O técnico Ziquinho orienta os jogadores. Time lidera a Chave A e vai buscar o título

A equipe mirim de futebol da Vila Olímpica de Bel-

ford Roxo está liderando a Chave A do Campeonato da

Liga de Desportos de Nova Iguaçu (LDNI). Com 15 pon-

tos, o time belforroxense enfrenta neste domingo, dia 4,

o União, às 15h, no Heliópolis Futebol Clube, abrindo o

segundo turno da competição que conta com 16 equi-

pes.

Integrante da comissão técnica, Rodolfo Carvalho

explicou que a equipe está evoluindo no campeonato e

que o objetivo é conseguir o título. “Mantivemos a base

que conquistou a Copa Zico no ano passado, e estamos

trabalhando duro para fazermos boas apresentações e

sermos campeões”, disse Rodolfo, que divide os traba-

lhos de treinador com Ziquinho, ex-jogador do Flamen-

go. Além de Belford Roxo, integram a Chave A: Conexão

Japeri, Mocidade, União, Esporte Clube Iguaçu, Escola

de Futebol Olé, Amora e PFUCC.

O treinador destacou ainda que o time treina todas

as terças e quintas-feiras no Campo do Interlândia. Ou-

tra parte da preparação é feita na Vila Olímpica . “Nos-

so trabalho principal é o de formar cidadãos. Por isso é

que jogamos apenas com atletas de Belford Roxo”, disse

Rodolfo.

A equipe base que disputa a competição é: Alex, Jo-

nathan, Wendell, Alessandro, Mario, Adriano, Leonar-

do, Igor, e Juninho, Matheus, Luiz Silva, Matheus Piri-

neu, Bolinho, Matheus Sobrinho e Chiriú. Comissão

Técnica: Ziquinho e Rodolfo Carvalho.

PMBF/Divulgação

Educação de Belford Roxo inaugura
laboratório de informática

Márcia Viana

Valdice Coffran Corrêa e Jane da Conceição Paixão inauguram a
sala de informática

A Prefeitura de Belford Roxo, atra-
vés da Secretaria Municipal de Educação
(SEMED), inaugurou na última quarta-
feira, dia 30, um laboratório de informá-
tica na Escola Municipal Ayrton Senna
da Silva, em Bela Vista. A sala, que rece-
beu o nome de Valdice Coffran Corrêa,
fundadora da escola na época comunitá-
ria, recebeu dez computadores do Pro-
grama Nacional de Informática na Edu-
cação (Proinfo), uma parceria da prefei-
tura com o Ministério da Educação
(MEC). O objetivo do programa é atuar
como um agente de inovação tecnológi-
ca nos processos de ensino e aprendiza-
gem promovendo o uso da informática
como ferramenta de enriquecimento pe-
dagógico no ensino público fundamen-
tal e médio.

De acordo com a SEMED, com a
conquista do Proinfo, cerca de 50 escolas
municipais já receberam, em média, cada
uma, 36 equipamentos de informática,
instalados pela empresa Positivo. Ainda
de acordo com a secretaria, 16 unidades
escolares de ensino municipal receberam
notebooks do MEC para uso dos dire-
tores. Além disso, todas as creches mu-
nicipais ganharam, pelo menos, um com-
putador.

Para a diretora da E.M. Ayrton Sen-
na da Silva, Jane da Conceição Paixão, os

computadores, todos com internet ban-
da larga, ajudam a promover a pesquisa
e o desenvolvimento na introdução de
novos conceitos e práticas nas escolas.
“Nossa escola oferece, além do agrupa-
do ao 9º ano, os programas Mais Educa-
ção, que implanta o horário integral nas
escolas com diversas atividades, e o Pro-
jovem Urbano, que forma e ajuda na in-
clusão social de jovens de 19 aos 29 anos.
Nós já tínhamos recebido dez computa-
dores do Projovem Urbano, e os outros
dez do Proinfo vieram para somar e aten-
der a demanda de alunos. Para o bairro
que tem uma população carente e que
não conta com nenhuma lan house esse
é um grande progresso”, declarou a dire-
tora.

Valdice Corrêa, a homenageada, ficou
feliz com o reconhecimento. “Quando
comecei a escola era comunitária. Hoje
me orgulho em presenciar a escola que
eu construí crescendo, através da Prefei-
tura, com recursos para um melhor
aprendizado dos alunos. Não existe re-
conhecimento melhor em ver o meu
nome grifado num cantinho do lugar que
eu dei meu suor. O laboratório de infor-
mática é um excelente lugar, representa
um avanço tecnológico para a escola. Os
alunos terão mais uma motivação para
comparecerem às aulas”, finalizou.

.. 
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